

# EL PORVENIR

PERIÓDICO PARA TODOS, COMPLETAMENTE INDEPENDIENTE

SE PUBLICARÁ LOS SÁBADOS

Toda la correspondencia al Director

Suscripción: al mes, 0.70 ptas.

Anuncios y Esquelas, precios baratísimos

PAGO ADELANTADO

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN:

LÓPEZ PARRA, 13

## Por la salud pública

### Las aguas potables

Quizás resultemos cansados en nuestros asuntos a tratar; pero si tal sucede, sólo nos guía una idea verdaderamente noble y un deseo de bienestar para nuestro pueblo, por cuyo motivo, puede dispensárenos que repitamos con frecuencia algún asunto, que a buen seguro, al realizarlo sería una acción meritoria y un hecho de importancia.

Nuestro tema de hoy, es el mismo que hace unos números, pero con impresiones distintas en nuestros espíritus, por razones que tienden a que este magno proyecto, sea muy pronto una realidad, con todos sus bienes y ventajas.

Mula, desde hace un sinnúmero de años, viene ansiando tener un agua que reúna las condiciones exigidas por la higiene y la salud, y este anhelo, hasta la hora presente se ha visto muchas veces rodando por las mentes de los directores del pueblo, pero nunca ha tenido ni el más pequeño viso de realización, cosa verdaderamente vergonzosa, ya que este es el problema que desde hace muchos años debía haberse resuelto antes que ningún otro, pues éste tiende a la conservación de los resignados vecinos de este pueblo.

Noticias llegadas hasta nosotros, parecen que nos hacen pensar en que se realizará favorablemente en fecha no muy lejana, ya que hace unos días estuvo en ésta con el fin de entrevistarse con nuestro Excmo. Ayuntamiento para esta cuestión, un popularísimo y acaudalado señor que parece ser ha entrado en su cálculo el hacer por su cuenta dichas obras.

Esto solo lo sabemos a título de rumor y nos alegraríamos en extremo fuese verdad, pues esto suponía haber dado un paso cierto ante tan necesaria cuestión.

Como nuestra misión es informar y principalmente de cosas de tan suma importancia, procuraremos estar al tanto (en lo posible) para poder orientar con frecuencia a la opinión sobre este asunto.

## GLORIAS DEL EJÉRCITO

Solo deseo, puesto que así lo estimo, que estas humildes líneas salidas de lo más profundo de mi alma—forjada al igual que todas las que en el regio Alcázar toledano se educaron para la guerra—tuviesen el arte mágico de cantar las glorias del caballero oficial, que por honrarse así mismo, honra a la siempre gloriosa Arma a que pertenece.

El Teniente D. Manuel Rodríguez López, es un oficial de tan acentuados perfiles, que siempre supo manejarse con igual presteza en el campo de las armas, que en el de las letras. En el primero, se caracteriza y distingue por su reflexiva, metódica y consciente preparación; precediendo a todo acto, un detenido y maduro examen, fiel reflejo de su vasta cultura y firme voluntad; sin que tal meditación y detalle, le hagan en ningún instante pecar de lentitud, haciéndole incurrir en la falta del destiempo. Muy acertadamente podría decirse de él, que concibe con la velocidad del rayo, aprecia y distingue los objetivos cual pudiese hacer un águila y realiza con la fiereza del león. Frases son estas, que se han hecho extremo populares, por la frecuente acogida que en sus libros han dado a ellas gran número de escritores sobre arte militar, ya que según ellos, constituyen el conjunto de cualidades ideales, que reunir debe un oficial, verdadero modelo de tal. A confirmar todo lo anterior, acude en mi apoyo su quizás igualada, pero no superada «Hoja de servicios», llena de hechos en los que, para llevarlos a tan feliz ejecución como él siempre supo llevarlos, precisa, no sólo el sólido temple de

